

おはようございます。楽しい夏休みが過ごせましたか？

長い夏休みもあっという間に過ぎてしまい、もう少し夏休みが続いてほしいーと思っている人もいます。

でも、久しぶりにお友達や担任の先生方にあえてちょっとワクワクしてるでしょ。

まだまだ、暑い日が続きますが、熱中症には十分気をつけて、ワクワク楽しい秋休みまでの前期後半を過ごしていきましょう！

では、校長先生から、前期後半に皆さんに目指してほしいことを言いますね。

それは、①考えること、②トライ&エラーで行動する ことの二つです

前期前半は、2つのことに取り組んできました。

① ルールを身に着け、お互いを大切にすること これは4月にしました

② 繰り返し練習して基礎学力を身に着け自信をつけること これは5月から7月にしました

さあ、8月から12月までは、永スポやいろいろな行事をプロジェクトチームで分かれて、一人一人が責任を持ち、自分で考え、トライ&エラーで思いっきり取り組む活動が始まります。

大切なのは失敗することです。校長先生は、成功するより失敗することのほうが大切だと思っています。失敗したら、もう一度トライ➡リトライしたり、周りのみんなで知恵を出し合って助けたりしたらいいんです。

一人ががんばれば、周りのみんなも頑張れます。

いっぱい失敗して、いっぱい学んでください。

もちろんしてはならない失敗もあります。心ない言葉や暴力で人を傷つけるような失敗だけは絶対してはいけませんよ。お互いを思いやる気持ちや行動は忘れないでくださいね。

さて、自分で考える、トライ&エラーで行動する ことは、えいスポやいろいろな行事だけではありません。

普段の学習でも、先生から教えてもらうだけではなく、自ら考える、トライ&エラーで調べる学習に思いっきり取り組む月です。むしろ普段の学習こそトライ&エラーが大切です。

まず、①あれ？どうして？と(・・・?を見つけること、②おそらくと(・・・?の理由を考えること、③トライ&エラーで考えを確かめること この三つに取り組んでください。もう一度言いますね。

①あれ？どうして？と(・・・?を見つけること、②おそらくと(・・・?の理由を考えること、③トライ&エラーで考えを確かめること この三つを学習でも取り組みます。

先生がたもぜひ子供が中心で活動する授業の創造に取り組んでください。

さあ、暑い夏はまだまだ続きます。みんなで燃えるような学校にしていきましょう！